

Vos questions / nos réponses

## Dépistage urines

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/05/2013 12:40

Bonjour, alors voila la semaine dernière j'ai été à un anniversaire et j'ai fumer environ 7-8 joints et avant la semaine dernière j'y avait pas touché depuis 6 mois et suite à une demande d'intégration de l'armée je doit passer des tests de dépistage et je voudrais donc savoir combien de temps le shit reste dans les urines

---

**Mise en ligne le 27/05/2013**

Bonjour,

Concernant un usage occasionnel du cannabis, ce qui est votre cas ayant arrêté depuis 6 mois avant cet anniversaire, le cannabis reste décelable jusqu'à 5 jours environ dans les urines.

Si vous désirez évoquer vos usages ou avez besoin de plus amples informations, sachez que vous pouvez nous contacter au 0800.23.13.13, tous les jours de 8h à 2h (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

---